

## SRG Region Basel Geschäftsbericht 2014, April 2015

### BILDLEGENDE

Gemeinsam in die Röhre gucken. In den Anfangszeiten war «Fernsehen schauen» eine klar kollektive Angelegenheit. Viele Menschen scharten sich um wenige Geräte. Erst mit der Zeit, als Apparate in jedem Wohn- und später auch Schlaf- und Kinderzimmer standen, wurde es zur – teils verpönten – Beschäftigung von Einzelmenschen. Und heute ist der TV-Konsum ohnehin, nicht zuletzt dank Online-Angebot, total individualisiert. Könnte man meinen.

Denn es gibt Ausnahmen, wo der Reiz am Fernsehen nicht zuletzt im gemeinsamen Hingucken liegt. Etwa beim Public Viewing; in der fussballverrückten Region Basel längst nicht mehr nur auf Grossmeisterschaften beschränkt. Ein Lokal, in dem regelmässig zusammen Fussball im Fernsehen geschaut wird, ist das «Didi offensiv» am Basler Erasmusplatz. Und um ein Mit-einander geht es auch, wenn die Tramfahrt zu dritt mit amüsanten TV-Ausschnitten auf dem Smartphone verkürzt wird...

